

Erdenbrecht wiedergewählt

Hauptversammlung des FCN-Fanclubs „Rot-Schwarze Club-Karpfen '07“

DIESPECK (pm) – Peter Erdenbrecht wurde in der Hauptversammlung des FCN-Fanclubs „Rot-Schwarze Club-Karpfen '07“ erneut zum Vorsitzenden gewählt.

Erdenbrecht erwähnte in seinem Bericht neben den üblichen Veranstaltungen auch, dass die „Club-Karpfen“ zweimal bei der Hochzeit von Vereinsmitgliedern Spalier gestanden hätten. Die vereinseigene Dauerkarte, die den Mitgliedern zum Selbstkostenbetrag zur Verfügung steht, sei oft genutzt worden. Insgesamt wies Erdenbrecht darauf hin, dass die Beteiligung an den Veranstaltungen etwas geringer als die Jahre zuvor ausgefallen sei.

Nach den Berichten von Schriftführer Stefan Klein und Kassierin Petra Siebenhorn gingen die Neuwahlen ohne große Überraschungen über die Bühne: Peter Erdenbrecht wurde als Vorsitzender bestätigt, unterstützt wird er weiterhin von Uwe Siebenhorn. Die Kasse wird wieder von Petra Siebenhorn geführt, unterstützt durch Kerstin Schnees. Schriftführer sind in Zukunft Stefan Klein und Franzi Steinmüller. Vergnügungswart Martin Schnees steht nun Kerstin Strauß zur Seite. Als Beisitzer fungieren Thomas Albert



Der neu gewählte Vorstand der „Club-Karpfen“ (von links): Peter Erdenbrecht, Stefan Anselstetter, Stefan Klein, Kerstin Strauß, Petra Siebenhorn, Thomas Albert, Kerstin Schnees, Martin Schnees und Uwe Sieben. Foto: privat

und der ebenfalls neu in den Vorstand gewählte Christian Goßler. Aus dem Vorstand schieden Gerhard Ebert und Jörg Honal aus.

Anschließend diskutierten die Mitglieder, wie man das Vereinsle-

ben wieder attraktiver gestalten könne. Der Vorstand will versuchen, die Vorschläge umzusetzen.

Für die im nächsten Jahr anstehende Zehn-Jahres-Feier wurde in die Planung eingestiegen.

FLZ / 23.07.2016